

Primer mandatario cubano recibe al presidente del Gobierno español



La Habana, 22 nov (RHC) El primer mandatario de Cuba, Miguel Díaz-Canel, encabezó en el Palacio de la Revolución la ceremonia protocolar de bienvenida al jefe del gobierno español, Pedro Sánchez, en visita oficial de dos días a nuestro país.

Ambos mandatarios pasaron revista a la guardia de honor del Estado Mayor de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Cuba, y saludaron a sus respectivas delegaciones antes de sostener conversaciones oficiales.

La visita del gobernante es la primera de carácter oficial que realiza a la Cuba un jefe del Ejecutivo español, desde la protagonizada en 1986 por Felipe González.

Díaz-Canel y Sánchez habían dialogado a finales de septiembre en el estado norteamericano de Nueva York, en el contexto del segmento de alto nivel de la Asamblea General de la ONU.

Con anterioridad, Pedro Sánchez rindió homenaje al héroe nacional de Cuba, José Martí, en el memorial que lleva el nombre del prócer independentista.

Acompañado por el viceministro anfitrión de Relaciones Exteriores Rogelio Sierra y otros funcionarios cubanos y españoles, Sánchez, después de colocar la ofrenda floral, recorrió el memorial ubicado en la céntrica Plaza de la Revolución.

Este viernes, Sánchez recorrerá el Casco Histórico de La Habana Vieja, y participará en un foro de negocios Cuba-España, antes de culminar su estadía en la nación caribeña. (Fuente: [RReloj-Trabajadores](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/177240-primer-mandatario-cubano-recibe-al-presidente-del-gobierno-espanol>



Radio Habana Cuba